Amauta 65

listas contra la patria victoriosa del socialismo será ahogada en flor por las fuerzas múltiples del poder proletario y por el entusiasmo centuplicado del movimiento obrero.

De ese modo la lucha del proletariado contra la guerra imperialista y la lucha internacional por la realización del plan quinquenal están intimamente ligadas: Aqui y allá se trata de la suerte de la revo-

lución proletaria mundial.

El proletariado de la Unión Soviética ha reconocido esta estrecha relación. Con el mismo entusiasmo de que dió pruebas en 1917, para batir a la burguesía en las barricadas, moviliza sus fuerzas en el frente de lucha del plan quinquenal. Una edificación tan grandiosa tiene forzosamente que encontrar dificultades. Pero el partido bolchevique, el proletariado de la Unión Soviética no se asusta de las dificultades que puedan surgir, entre otros motivos, a causa del carácter disperso y atrasado de la agricultura, y en razón también de la insuficiente cultura de una parte de la población. Que a los ojos de un observador "imparcial", el plan quinquenal aparezca como una utopía, que ciertos escépticos, en nuestras propias filas, quieran demostrar por A o por B que no hay suficientes adobes, cemento, lingotes de hierro, etc., para la ejecución del programa industrial de construcción; que sus cálculos, desde el punto de vista de las reglas de la aritmética, sean incluso exactos, todo eso carece de importancia. Han olvidado algo fundamental: los formidables esfuerzos que el proletariado en el poder desplega en su lucha de clase. ¿Faltaban, como pretendían algunos escépticos pusilánimes en las filas de nuestro propio partido comunista, materiales de construcción para obtener un aumento de 12 a 18 % de la producción industrial en el año económico de 1928-1929? ¡Pues bien, el proletariado de la Unión Soviética lo ha elevado, a pesar de todo, a 28 % y este año el aumento será de 32 %!

De la misma mane a que la clase obrera en el poder ha llevado a cabo, en los años de la guerra civil, el "milagro" de batir con un Ejército rojo cubierto de harapos e insuficientemente pertrechado los ejércitos modernos bien equipados de la contrar evolución, de la misma manera como el desarrollo del primer año del plan quinquenal prueba ya ese "milagro", será todo él realizado y aún sobrepasado. La solución de ese enigma se encuentra en el hecho de que las masas han tomado su destino en sus propias manos. Los adversarios del socialismo pretenden que éste destruye todo interés personal en el dearrollo de la producción. Pero, en realidad, el interés individual es sustraído por el interés colectivo; la iniciativa personal es reemplazada po la fuerza creadora y la abnegación de las masas libertadas; a la concurrencia de los capitalistas se opone la emulación socialista de las masas trabajadoras. Gracias a ese entusiasmo de las masas, el plan quinquenal del cual ningún país capitalista podría realizar el programa en treinta años, será llevado a cabo en cuatro años o en un lapso de tiempo más corto aún. Una vez realizado, ¿cómo se presentará el desarrollo ulterior? Esto lo contemplare-

mos luego.